
武雄市図書館･歴史資料館協議会

平成25年10月22日(火)午後2時
ボランティア室

議 事録

※出席者一議事発言者敬称略

出席:浦郷、井上、杉原、川副、
協議会委員:中橋、山口、大串

椎名
山下、小野、岩崎、岸本､ 田中

■教育長あいさつ
委員として引き受けていただき感謝いたします。

本日は諮問案件はないが、定例として開催するものです。
当館はセンセーショナルな話題をなげかけており、多< の視察があっている。
時代の流れでどこか変えないといけない。どうにかして変えないといけないという意識が多くの視察を呼んでいると思われる。
図書館のイノベーションのひとつの事例となっており、グッドデザイン賞の受賞もいただいたところである。
委員の皆様のお気づきの点もあると思いますので、忌憚のない意見を頂戴したい。
ますます良い図書館･歴史資料館にしていきたい。

■委嘱状交付
■会長選出

一会長:山口良子様
･副会長は次回までに決定

■報告事 項

前期行事 報告･ 数値報 告

･学 生の来館者の 推移は？r㎜)

→ご家族でふえているような 感じがする。(㎜)

→央が図書館 によ<行< ようになった(皿)

→夜の図書 館の雰囲気 がよかった。おとうさん方も増えた(㎜)

→若いお父さんが増えた。人 数も増えている。おはなし会を目的に来てくれる人を増やしたい。

･図 書館に少し遠い子はどのように来るか 心配？市 のバスが向かえにいくなどしてもらいたい。(皿)

→駐車場 が混んでいて子どもだけ送り迎えしている。駐車場の整 備は必要。なかなか市 内の人は止められない(㎜)

･ゆめたうんのフードコートで勉 強している子もいるので、勉強スペースは必要 。

･地元の人が使えないの はどうか ？市内の人 が使えるようにしてほしい。

→駐車場 は絶対数が足りない状 況である。(皿)

･イベント＆講演 会は非常 によかった(圃

･図書館の滞在 時間がのびたのではない か？と感じる。

一打ち合わせで使っている人もいる。新しいコミュニケーションの 場にもなっている。(㎜ﾝ

･歴史資料については、山本 八重さんがつかったスペンサー銃を新しく購入。ギャラリートークしたり、デジタル展示をしている。



■協議事項

今後の事業計画
･図書館の広報についてはどのようにしているか？

→子どもたちへの告知は校長会で連絡をしている。
→市報が一番の広報かも(口 》
→子どもたちのロコミもある(㎜)

■協議会意見交換
･歴史資料館も来館者が増えているか？(㎜)
→カウンターを設置して、来館者が分かるようにしたい(㎜ ｀1
一月曜日は歴史資料館はお休みか？(㎜)

→学芸員はいないが開館している。ぐ皿)
･キッスライブラリー(小さい子ども対象)の建設予定。
･絶えず課題を解決できるような図書館をしている。(㎜)
歴史資料の研究も進めている。それをより深く武雄の資料をみなさまにお知らせしてていきたい。

今の施設を利用しながら、本物を見せたり。修復をしたりというエ夫をしていきたいバ皿)
図書館を中心として、武雄を誇りに思えるようなところにしていきたい。(皿)

以上。
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